
Maj PM Rômulo Costa, Saxofonista

Uma reflexão sobre a frase do ex tenista André Agassi, proferida em entrevista concedida ao
programa esporte espetacular da rede Globlo. "Deus não se importa com nossas derrotas e
vitórias. Deus se importa conosco...".
  
  No primeiro momento discordei de tal afirmação, mas, refletindo sobre tal ilação, pude
perceber que em seu relacionamento conosco o "Pai das luzes" quer manter o mesmo
relacionamento prático e diário que desenvolvemos com nossos filhos. Imaginei-me na
situação de um pai que leva um filho para uma competição, sabendo antecipadamente que,
dependendo do preparo do filho, ele não tem condição de ganhá-la, mas isso não invalida o
carinho e cuidado que se tem com a criança, pelo contrário, se a derrota se concretizar, será
uma oportunidade para o crescimento individual. Como as derrotas são pedagógicas!. André
Agassi chegou a afirmar ainda que quando perdia e via seu oponente levantando as mãos ao
céu e agradecendo, sentia ira de Deus, pois pensava "...esse Deus está competindo contra
mim". De fato, muitas vezes nos atrevemos a pensar assim, mas o sábio Salomão afirmou em
Provérbios Cap. 16:1, que o "O coração do homem faz planos mas a resposta certa vem dos
lábios do Senhor". Pense nisso: o sentimento de Deus a meu e a teu respeito não muda, ele é
Pai amoroso e como tal jamais nos abandona, pelo contrário, nós o abandonamos e
esquecemos de que seu terno amor Ágape é seu maior atributo, por isso diariamente nos
convida ao aprendizado, na certeza de que na derrota ou na vitória continuará sendo Senhor
de nossas vidas e sumo pastor de nossas almas. Amém. 
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